

# *Emotivo tributo a Fidel Castro en Argentina a 91 años de su natalicio*

---



Buenos Aires, 12 ago (RHC) Una emotiva velada cargada de simbolismo, patriotismo, y latinoamericanismo protagonizaron aquí argentinos y cubanos en honor al líder histórico Fidel Castro, en víspera de cumplirse el 91 aniversario de su natalicio.

La embajada de Cuba en Argentina recibió a amigos de la isla para recordar el legado del Comandante en Jefe, hoy más vivo que nunca, y ratificar el compromiso con sus ideas, su lucha y pensamiento.

Este es nuestro primer 13 de agosto sin el Comandante pero es una fecha para reafirmar el compromiso y lo que nos dejó a los cubanos, a los argentinos y al mundo, apuntó la Consejera Económico-Comercial de la embajada, Aniurka Ortiz.

Estamos seguro que llevarán adelante siempre lo que Fidel nos enseñó y lucharán por la construcción de un mundo mejor, que el demostró que sí es posible, agregó la diplomática.

Al tomar la palabra, la destacada escritora y periodista argentina, amiga incondicional de Cuba Stella Calloni, convidó a los presentes a luchar para lograr la liberación definitiva de América Latina.

El único monumento que podemos levantarle al Comandante Fidel es la liberación definitiva de América Latina, es el mejor homenaje que podemos hacerle.

A liberarla, dijo, ya es hora, no se puede perder más tiempo, por Venezuela, por nuestro país, para que se acabe el camino de la mentira que esta esclavizando a nuestros pueblos.

Emotivo fue el mensaje del Consejo Integral de la Asociación Argentina de Actores, que recordó el ejemplo del líder histórico como 'inspiración y guía para quienes dedicamos al vida a la defensa de los derechos de nuestros pares y compañeros', apuntaron miembros de esa agrupación.

En nombre de la Unión de Residentes Cubanos en Argentina, su presidente Adonis Torres, recordó al Fidel líder estudiantil, defensor de su pueblo, impulsor de programas sociales, al estadista mundial, orador multidisciplinario y hombre del siglo XX y del XXI.

También al hijo, al padre de familia con alta sensibilidad humana, amante del deporte, la lectura, amigo de grandes intelectuales y líderes mundiales.

En el encuentro la tercera secretaria de cultura de la embajada, Yadira Alvarez, agradeció en nombre de su pueblo a aquellos que espontáneamente adhirieron al mensaje de denuncia que dio a conocer la Unión de Escritores y Artistas de la isla en respuesta a las irrespetuosas declaraciones del presidente estadounidense Donald Trump contra el gobierno y el pueblo cubano en junio pasado.

Durante la velada fue inaugurada en el lobby de la embajada la exposición Fidel es Fidel, que recoge a través del lente del destacado documentalista Roberto Chile imágenes tomadas al Comandante en Jefe en 2005, 2006, 2010 y 2012.

Una docena de instantáneas, en las que predomina el blanco y negro, componen la muestra, donde se ve a un Fidel cercano al pueblo, a un hombre detrás de la historia, al revolucionario.

La magia de dos grandes amigas de la isla y destacadas artistas argentinas, la exministra de Cultura Teresa Parodi y Liliana Herrero acompañadas por Pedro Rossi, se unieron para regalar canciones nostálgicas como la pieza Otra voz canta, de Daniel Viglietti.

Por Fidel, por el Che, por Cuba y por Argentina, expresó Parodi ante el auditorio, donde se fundieron canciones de estas dos grandes naciones hermanas.

Al homenaje asistieron distinguidas personalidades políticas, intelectuales, artistas y miembros del cuerpo diplomático acreditado en este país austral.

con informacion de prensa latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/138085-emotivo-tributo-a-fidel-castro-en-argentina-a-91-anos-de-su-natalicio>



# **Radio Habana Cuba**